

CON GRAN ENTUSIASMO Y COMPETITIVIDAD

# FASE COMUNAL ARRANCA CON FUERZA EN DEPORTES COLECTIVOS

El balonmano y vóleybol dieron el inicio al calendario competitivo en La Serena y Combarbalá. Más de 180 establecimientos ya participan en la Región de Coquimbo.

La Región de Coquimbo sigue avanzando en la organización de los Juegos Deportivos Escolares 2025, con la puesta en marcha de la fase comunal de los deportes colectivos, donde el entusiasmo y la competitividad marcan la pauta entre recintos escolares y deportivos.

En La Serena, las disciplinas de vóleybol y balonmano iniciaron el calendario comunal, reuniendo a cientos de escolares de distintos establecimientos. Esta etapa es organizada por los Departamentos de Educación Municipal (DAEM) respectivos en conjunto con el Instituto Nacional de Deportes (IND), y es el primer paso rumbo a las competencias provinciales, regionales y nacionales.

"Hemos visto el apoyo que han tenido los DAEM de las diversas comunas, donde ya se están consolidando los equipos que las representarán en las etapas provinciales. Como Instituto Nacional de Deportes seguimos impulsando el deporte escolar y preparando la final nacional juvenil para octubre", señaló el director regional del IND, Jonathan Pino Naranjo.

## SAGRADOS CORAZONES

Durante la semana, una docena de equi-



pos escolares se enfrentaron en emocionantes partidos de vóleybol, destacando el duelo entre el actual campeón comunal, el Colegio Sagrados Corazones, y el Liceo Juan Bautista de La Salle. En un sólido desempeño, el equipo campeón se impuso por 2 sets a 0, demostrando que busca repetir la hazaña de 2024.

"Tenemos el mismo grupo del año anterior. Era su primer año en los Juegos

Escolares y este es su segundo. Hemos trabajado duro y esperamos revalidar el título", explicó Sebastián Sierra, entrenador del equipo.

Por su parte, la capitana del equipo, mJulieta Sierra afirmó que "hemos entrenado muy bien como equipo. Sabemos que hemos mejorado y queremos ganar el comunal para avanzar a la siguiente fase".



## BALONMANO EN COMBARBALÁ

En esta comuna, la competencia comunal de balonmano se llevó a cabo en el Liceo Bicentenario Samuel Román Rojas, donde la Escuela América logró una destacada actuación al adjudicarse el primer lugar en ambas categorías, damas y varones.

El segundo lugar fue para la alianza entre la Escuela Juan Luis Sanfuentes y Arturo Pérez Canto, mientras que el equipo anfitrión, Liceo Bicentenario, se quedó con el tercer puesto en ambas ramas.

Con este resultado, la Escuela América será la encargada de representar a la comuna en la final provincial del balonmano.